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Bruno Reis, com a entrega da
linha B4, que faz o trajeto da
Estação da Lapa até a Esta-
ção Cidade Jardim. O investi-
mento no modal de transpor-
te público, juntando os dois
trechos, foi de R$ 795 mi-
lhões. Com a entrega, o BRT
passa a atender 15 bairros e
a contar com 14 estações em
 22 km de extensão.  A expec-
tativa da prefeitura de Salva-
dor é que o percurso da Lapa
até a rodoviária seja feito em
16 minutos.

O segundo trecho do
modal  tem oito estações:
Lapa, Barris, Vasco da Gama,
Ogunjá, HGE, Rio Vermelho,
Vale das Pedrinhas e Cidade
Jardim. Bruno Reis fez o tra-
jeto da linha B4, ontem, acom-
panhado do ministro das Ci-
dades, Jader Filho, dos se-
cretários estaduais de De-
senvolvimento Urbano,
Jusmari Oliveira, e da Casa
Civil, Afonso Florence, res-
pectivamente, do ex-prefeito
da capital baiana e atual vice-
presidente do União Brasil,
ACM Neto e demais autorida-
des.

“Estamos caminhando
para fazer com que nossa ci-
dade tenha uma das melho-
res mobilidades urbanas do

om 7 km de exten-
são, o segundo tre-
cho do BRT foi inau-
gurado, na manhã
de ontem, pelo pre-
feito de Salvador,

Prefeito entrega 2º trecho do BRT de Salvador
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HIEROS VASCONCELOS
REPORTER

TRANSPORTE
Trajeto entre Lapa e Rodoviária terá duração de 16 minutos

Brasil. Essa região da cidade
(Lapa – Cidade Jardim) pas-
sa a ter um sistema de trans-
porte rápido. Da Lapa até o
Shopping da Bahia vai ser fei-
to em 16 minutos, o que an-
tes, acontecia em 45 minutos
à 1 hora”, declarou o prefeito.

Conforme o  secretário de
Mobilidade Urbana, Fabrizzio
Muller, a operação será feita
de maneira assistida, com
avaliações a cada 15 dias,
para definições da ampliação
do tempo de funcionamento
da linha ou do número de es-
tações.

O BRT já ultrapassou 1
milhão de usuários por mês
e tem a expectativa de desa-
fogar o trânsito para  benefi-
ciar, conforme explicou o pre-
feito, “o novo centro comerci-
al da cidade que sofria com
grandes problemas de mobi-
lidade”.  Dentre as estações,
a  da Lapa é a  única a se in-
tegrar a todos os sistemas de
transporte: metrô, ônibus con-
vencional e o BRT. “Em mar-
ço transportamos mais de 1,2
milhão de passageiros no
BRT. Com esse novo trecho,
essa demanda deve aumen-
tar para quase 3 milhões de
passageiros por dia. Num tra-
çado que é diferente do me-
trô, que corta diversos outros
bairros, desde o Centro até a
orla da Pituba”, ressaltou Bru-
no Reis. 

Os bairros beneficiados
no segundo trecho do BRT
abrigam pelo menos 460 mil
moradores. São eles: Santa
Cruz, Candeal, Chapada do
Rio Vermelho, Vale das Pedri-

nhas, Brotas, Horto, Engenho
Velho da Federação, Acupe de
Brotas, Engenho Velho de
Brotas, Federação, Garcia,
Tororó, Barris, Nazaré e Cen-
tro.

O investimento para a
construção de todo o BRT foi
de R$795 milhões, sendo
R$408 milhões oriundos de
programas federais de finan-
ciamento, como o Pró-Trans-
porte; R$ 130 milhões do Or-
çamento-Geral da União; e
R$257 milhões de recursos
próprios da Prefeitura.

 O ministro das Cidades,
Jader Filho destacou o apoio
do governo federal e citou o
presidente Lula.  ”Essa obra
além de tudo, do investimen-
to do governo federal, que foi
mais de R$ 130 milhões, é
para cumprir o que queremos
para a população. Que as

pessoas passem menos
tempo dentro do trânsito, e
mais com a família, com a
cultura, com a educação”, dis-
se.  Segundo ele, o governo
federal continuará trabalhan-
do por Salvador. “Para que a
gente possa melhorar a qua-
lidade de vida do povo
soteropolitano”, acrescentou.
Na ocasião, ele informou que
em breve a prefeitura ganha-
rá do governo federal 58 no-
vos ônibus elétricos.

Atualmente, o sistema
opera com 44 ônibus. Dentre
os novos veículos previstos,
estão incluídos modelos arti-
culados, de 18 metros e ou-
tros de 15 metros. Todos com
ar-condicionado e acessibili-
dade.

INTERVENÇÕES
Durante a construção do

BRT uma série de interven-
ções foram realizadas no trân-
sito soteropolitano.  Bruno
Reis citou como exemplos o
mergulhão da Avenida
Tancredo Neves, a duplicação
do Rio Camaragibe (em fren-
te ao Shopping da Bahia), a
duplicação do pontilhão da
Rua Marcos Freire (no Cami-
nho das Árvores) – ligando a
Tend Tudo ao shopping Sal-
vador.  

O prefeito informou, ain-
da, sobre a construção de
dois grandes viadutos, já em
andamento. Um deles fica em
frente ao Shopping da Bahia
ligando à rodoviária, com pre-
visão de entrega até o final do
ano.

“Vai resolver a confluên-
cia de quem vem da Vasco
da Gama e do Teresa de
Lisieux. O outro viaduto é em
frente ao Detran, pois quem
vem da Paralela e quer ir para
a região da IURD precisa ir
na Rótula do Abacaxi fazer o
retorno. Com essas duas
obras resolvemos o proble-
ma do trânsito também na
Rótula e na via metropolita-
na”, disse.

A secretária de Desenvol-
vimento Urbano, Jusmari Oli-
veira, afirmou que o Governo
da Bahia é parceiro na
melhoria da mobilidade urba-
na. “A presença do Estado é
por responsabilidade políti-
ca. Faz parte do novo momen-
to do Brasil, de pacificação e
entendimento do que é Esta-
do Democrático, que  real-
mente precisa é trabalhar pro
povo”.

A jornalista e consultora
de moda Glória Kalil foi a es-
trela do evento de lançamento
da Campanha Outono/Inverno
2024 do Shopping Barra, na
noite da última quarta-feira,
24,no restaurante Tokai, no
Barra Gourmet. Com a pre-
sença de quase 200 convida-
dos, entre jornalistas, lojistas,
influencers e especialistas do
segmento, o talk de moda
abordou as novas tendências,
estilos de vida, moda confor-
tável, sob a mediação da jor-
nalista Gabriela Cruz. . 

Talk de moda com
Glória Kalil reúne
convidados
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A linha B4 que faz o trajeto entre a Estação da Lapa e a Estação Cidade Jardim foi inaugurada

A campanha do mês das
mães do Shopping Paralela,
que celebra seus 15 anos, va-
loriza a força do afeto e das
conexões em prol do Hospital
Martagão Gesteira. Com o
tema “Um brinde ao amor in-
condicional”, trazendo histórias
de perseverança, aprendizado
e superação de mães do Hos-
pital da Criança, contadas em
forma de poema por Edgard
Abbehusen, o centro de com-
pras convida os baianos a par-
ticiparem da rede de apoio à
instituição filantrópica, a partir
desta sexta-feira (26).

Campanha para
mamães vai ajudar
o Martagão

‘Não somos bagagem’: grupo de pets faz ‘protesto’ após morte de cão
Uma página de Insta-

gram reuniu seis cachorros
da raça golden retriever,
mais dois cachorros e um
gato, para uma ‘manifesta-
ção’ contra os erros da
companhia aérea que
levaram à morte o cão
Joca, um golden de 5 anos
enviado ao destino errado
em um voo da Gol. Na
publicação, os bichinhos de
estimação usam placas que,

juntas, compõem a frase:
“Não somos bagagem.
Somos o amor da vida de
alguém. Justiça pelo Joca!”

“Não podemos deixar
impune o que aconteceu
com o nosso amigo @joca-
goldenr. A @voegoloficial
@voegoloficial precisa ser
penalizada para que nunca
mais isso aconteça com
mais nenhum ser indefeso”,
diz o texto da página
@sexteto4patas, que tem
quase 250 mil seguidores

no Instagram. Apesar de se
chamar “sexteto”, o grupo de
pets de Fortaleza é compos-
to por 10 animais: um
poodle, cinco golden retrie-
vers, três gatos e um cachor-
rinho sem raça definida. “A
verdade é que nós não
somos carga, e merecemos
um lugar seguro igual a
qualquer outra pessoa tem
direito”, complementa o texto
da publicação.

A publicação também
presta apoio ao tutor de

Joca, João Fantazzini. “Sei
que nada vai trazer nosso
amigo de volta e o quanto o
seu papai @jfantazzini está
indignado, arrasado e triste
com tudo isso, mas estamos
aqui para apoiar no que
precisar”, diz o texto.

Joca morreu na segun-
da-feira. Ele deveria ter sido
transportado de Guarulhos
(SP) para Sinop (MT), mas
acabou sendo mandado a
Fortaleza por um erro da
Gollog, empresa de logística

da Gol. Depois, voltou para
Guarulhos. Mas a viagem que
deveria durar duas horas e
meia levou oito horas, e o
golden não resistiu. Ao ir para
o aeroporto paulista após ser
informado do erro, Fantazzini
encontrou o cão sem vida
dentro da caixa onde foi
transportado.

Por Felipe Gelani O Globo

 O Banco do Nordeste
(BNB) registrou aumento de
53% nos financiamentos
para a pecuária baiana, no
primeiro trimestre deste ano,
no comparativo com mesmo
período de 2023. O valor con-
tratado com osegmento
soma R$ 550,8 milhões, sen-
do a maior parte (R$ 358,6
milhões) destinada à
bovinocultura de corte.

Crédito do Banco
do Nordeste para
pecuária cresce


